

Inauguran Hoy Tres

Escuelas en Chicoana

En la fecha, a horas 12, con la asistencia del gobernador de la Provincia, don Carlos Xamena, del arzobispo de Salta, Mons Roberto J. Tavella, del ministro de Economía, Finanzas y Obras Públicas y gobernador electo, Dr. Ricardo Durand, del Inspector Seccional de Escuelas Láinez, Sr. José Mendoza y otras altas autoridades provinciales, educacionales y municipales de la localidad de El Carril, será oficialmente inaugurada la Escuela Nacional N° 8, construida por Arquitectura de la Nación en un terreno de donación del Sr. Luis D' Andrea. Después de bendecir las flamantes instalaciones el arzobispo de Salta, será servido un vino de honor a las autoridades y un almuerzo criollo a la concurrencia. La Empresa Villa, en un acto gentil, cederá un ómnibus para el traslado de las personas que deseen concurrir partiendo el mismo de la esquina de España y Deán Funes, a horas 10. Por otra parte la Dirección de Turismo facilitará otro vehículo que saldrá de ésta a las 8 horas desde el local de Buenos Aires 25. También en la fecha serán inauguradas las escuelas 68 de El Tipal y 131 de El Pedregal, todas ellas en Chicoana.